

viernes 19 de septiembre de 2014

Este viernes 19 de septiembre al mediodía se reabre al tráfico la calle Calzada de Antequera al completo

El Área de Urbanismo del Ayuntamiento de Antequera informa que este viernes 19 de septiembre, a partir de las 12:00 horas del mediodía, está prevista la reapertura al tráfico rodado de vehículos de la céntrica calle Calzada, una de las arterias principales para la circulación de vehículos de nuestra ciudad que se ha visto sometida a una mejora en su pavimento con implantación de asfalto y sustitución del anterior y muy deteriorado empedrado.



Tan sólo seis días después del inicio de la actuación, se da por completada una mejora que supone también la continuación del tipo de vía presente en la prolongación de calle Diego Ponce, mejorándose la seguridad tanto para peatones como para vehículos al propiciarse un mejor estado del firme una vez que se ha concluido el paso de vehículos pesados por las obras efectuadas en el nuevo supermercado Mercadona de dicha calle Calzada, empresa que ha asumido los gastos derivados de el asfaltado de la calle dentro del compromiso efectuado con el propio Ayuntamiento.

